



Mit dem Erdbeersong auf dem Erdbeerfest

Nach langer Pause hatte der Grundschulchor der Schwarzwaldschule Appenweier am vergangenen Samstag auf dem Erdbeerfest in Oberkirch den ersten Auftritt. 45 Sängerinnen und Sänger aus den Klassen 1-4 gaben ein buntes Potpourri zum Besten.

Das Schwarzwaldschullied um sich dem Publikum vorzustellen eröffnete das Programm. Danach reichte das Repertoire von fröhlichen Liedern über das Leben und allerlei Leckereien bis hin zu einem besinnlichen Friedenslied.

Kommentiert und angesagt wurden die Stücke von Leon Gangel und Jana Lamby aus Klasse 4, die souverän vor dem Publikum auftraten.

Den Höhepunkt bildete der Erdbeersong, der von Chorleiterin Kirsten Bormann 2020 eigens für das Erdbeerfest komponiert wurde und nun 2 Jahre auf die Premiere warten musste. Umso herzlicher und begeisterter sangen die Kinder und die Freude und der Stolz war ihnen deutlich anzusehen. Dafür gab es von den Eltern, Lehrkräften und vielen weiteren Zuhörern einen kräftigen Applaus.